

Une pré-sélection de 41 des meilleurs baseballeurs cubains s'entraîne à Matanzas



Une présélection de 41 baseballeurs, choisis essentiellement pour leurs résultats au dernier Championnat National, parfait sa préparation dans la ville de Matanzas, les yeux tournés vers la série de match qui les opposera à la sélection universitaire des États-Unis à partir du 23 juin.

Mardi, les joueurs ont commencé la 15ème séance d'entraînement au stade « Victoria de Girón », dirigés par le directeur chevronné Alfonso Urquiola et par une équipe d'entraîneurs de qualité.

Alfonso Urquiola a signalé, sans hésiter, que malgré le peu de temps dont ils disposent, l'entraînement est intense et dynamique avec un accent particulier sur des aspects très spécifiques du jeu.

« Nous sommes contents car nous atteignons les buts que nous nous sommes fixés pour cette date et les joueurs font preuve d'une disposition, d'une discipline et d'une culture sportive très grande » a dit Urquiola qui a ajouté que la composition de l'équipe sera annoncée cette fin de semaine.

Il a relevé qu'ils ont atteint l'objectif de mettre l'accent sur le développement et l'entraînement des sportifs ayant de plus grandes perspectives. Il a indiqué que le degré d'évolution des plus jeunes est très encourageant.

Il a expliqué que des sportifs de cette même présélection feront partie d'une équipe qui participera à une compétition prévue en Colombie depuis le 29 juin.

L'un des baseballeurs choisis, Ramón Lunar a relevé qu'il s'est remis des blessures qui l'ont affecté durant le Championnat National et qu'il est au mieux de sa forme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/28667-une-pre-selection-de-41-des-meilleurs-baseballeurs-cubains-sentraîne-a-matanzas>



Radio Habana Cuba